



DONGKRAK KENYAMANAN PENGUNJUNG Tiga Pasar Tradisional Tunggu Revitalisasi

YOGYA (KR) - Program revitalisasi pasar tradisional kembali dilanjutkan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta. Tahun ini, tiga pasar yakni Pasar Telo Karangakajen, Pasar Kranggan dan Pasar Giwangan menjadi target pembangunan.

Menurut Kepala Dinas Pengelolaan Pasar Kota Yogyakarta, Maryustion Tonang, revitalisasi itu tidak semata menata bangunan fisik. Melainkan juga nonfisik terkait pemberdayaan pedagang agar mampu melayani pengunjung lebih baik. "Semua kami lakukan bertahap. Yang penting, harapan kami jangan sampai pasar tradisional ini kalah dengan pasar modern," terangnya, Jumat (31/1).

Maryustion memaparkan, revitalisasi Pasar Telo rencananya akan dilakukan dengan membuat ruang kosong di dalam kompleks pasar. Hal ini untuk mengantisipasi kegiatan bongkar muat barang yang memakan sempadan jalan supaya tidak mengganggu arus lalu lintas.

Sementara revitalisasi di Pasar Kranggan akan melanjutkan pembangunan yang sudah dilakukan di tahun 2013 lalu. Yakni, meng-

ubah konsep los di sebelah barat dengan area yang terbuka. Sedangkan revitalisasi di Pasar Giwangan akan dilakukan di sayap timur dengan penggantian atap. "Beberapa pasar juga akan dilengkapi CCTV guna keamanan. Untuk revitalisasi nonfisik, kami akan gandeng akademisi," imbuhnya.

Kepala Dinas Bangunan Gedung dan Aset Daerah (DBGAD) Kota Yogyakarta, Hari Setyawacana mengungkapkan, alokasi anggaran untuk revitalisasi ketiga pasar tersebut mencapai Rp 8,2 miliar. Masing-masing Rp 2,7 miliar untuk Pasar Kranggan, Rp 2,4 miliar di Pasar Telo dan Rp 3,1 miliar untuk Pasar Giwangan.

Perencanaan awal revitalisasi sudah dirampungkan tahun lalu. Oleh karena itu, usai penetapan APBD 2014, kini pihaknya tinggal menyiapkan proses lelang. "Harapan kami, proses lelang paling lama tiga bulan. Setelah itu bisa dilakukan revitalisasi serentak. Sembari proses pembangunan, akan kami buat lokasi sementara bagi pedagang agar bisa tetap berjualan," paparnya. (R-9)-k

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005